

MEDIENMITTEILUNG

Loosli AG aus Wyssachen (BE) setzt wegweisende Standards als erster Möbelhersteller der Schweiz mit umfassendem Nachhaltigkeitsansatz

(Wyssachen, 04.03.2024) – Die Loosli AG, renommierter Möbelhersteller aus Wyssachen (BE), hat sich zum Thema Nachhaltigkeit und Kreislaufwirtschaft bekennt und geht mit ihren umfangreichen Prozessanpassungen neue Wege. Matthias Loosli, Geschäftsführer der Loosli AG, ist begeistert von den Massnahmen und betont: "Wir freuen uns, in der Möbelbranche bahnbrechende Wege in puncto Nachhaltigkeit zu beschreiten."

Transparente Kundeninformation durch neuen Nachhaltigketisindex

Die Loosli AG ist der erste und bisher einzige Möbelhersteller in der Schweiz, der einen Nachhaltigkeitsindex eingeführt hat. Loosli-Möbel werden mit einem speziellen Nachhaltigkeitsindex ausgezeichnet, welcher der Kundschaft aufzeigt, wie nachhaltig und kreislauffähig jedes individuelle Möbelstück ist. Dieses neue Label bietet vergleichbare Informationen wie Energieetiketten für Autos oder Computer und schafft erstmals eine echte Entscheidungsgrundlage für den bewussten Kunden. "Als erster Anbieter in der Schweiz setzen wir neue Massstäbe und ermöglichen es unseren Kunden, fundierte Entscheidungen zu treffen", erklärt Matthias Loosli.

Sorgfältiger und bewusster Umgang mit den vorhandenen Ressourcen

Seit einem Jahr produziert das Unternehmen 100% des intern genutzten Stroms mithilfe eigener Photovoltaikanlagen und betreibt Elektrofahrzeuge. Die Firmen- und Produktionsgebäude werden durch die Weiterverwendung von Restholz aus der betriebseigenen Produktion beheizt oder gekühlt. "Das Thema Kreislaufwirtschaft wird bereits in der Produkteentwicklung konsequent umgesetzt", erklärt Matthias Loosli. Die Auswahl der Materialien für die Möbel erfolgt mit Blick auf Herkunft, Beständigkeit, Wiederverwendbarkeit und Recyclierbarkeit. Besonderes Augenmerk liegt auf der Kreislauffähigkeit der Materialien und Rohstoffe. Möbel werden nicht auf Vorrat, sondern zeitnah auf Bestellung produziert, und eine firmeneigene Nachhaltigkeitsbeauftragte sorgt aktiv für die Einhaltung der Standards.

Neue Innovations- und Wiederverwertungsgebühr (IWG) als Garantie für ein nachhaltiges Recycling

Der Kauf eines Möbelstücks aus der Loosli Möbellinie ZOE beinhaltet neu auch bereits eine vorgezogene Innovations- und Wiederverwertungsgebühr (IWG), die sicherstellt, dass das Möbelstück am Ende seiner Lebensdauer in der Schweiz fachgerecht aufbereitet, weiterverwendet oder zerlegt wird. "Wir schaffen und sichern damit einen sehr wertvollen und nachhaltigen Kreislauf. Nicht mehr verwendete Möbel können beispielsweise zu Holzplatten verarbeitet und damit weiterverwendet werden", betont Loosli abschliessend.

Familienunternehmen in der 3. Generation

Die Loosli-Firmengruppe ist seit 1956 fest verwurzelt im Emmental-Oberaargau. Nah bei den Kunden, flexibel und schnell. Ein erfolgreiches Familienunternehmen, das stolz auf seine Mitarbeitenden und seine Tradition ist. Loosli verbindet präzises Handwerk mit modernsten Produktionsanlagen in den Bereichen Küchen, Bäder und Innenausbau. Jetzt mehr entdecken unter: www.loosli.swiss

Bei Fragen:

Matthias Loosli, CEO Loosli Gruppen matthias.loosli@loosli.swiss

062 957 10 10